



2. Mai 2017

## Erste RAID Young Raiders Challenge: 11 Fahrzeuge der Marke Volkswagen am Start

- Volkswagen als Presenting Partner unterstützt «RAID Young Raiders Challenge»
- Rallye vom 13. und 14. Mai 2017 komplett ausgebucht
- 11 Young- und Oldtimer der Marke Volkswagen stellen sich der ersten RAID Challenge
- Ältestes VW Modell ist ein VW Karmann 1500 Ghia Baujahr 1962
- Neben Gesamtwertung separate Wertung im VW Cup

Schinznach Bad, 2. Mai 2017 – 62 Young- und Oldtimer haben sich für die erste «RAID Young Raiders Challenge» angemeldet. Damit ist die RAID komplett ausgebucht. Die Rallye für junge Fahrerinnen und Fahrer findet am Wochenende vom 13. und 14. Mai 2017 statt. Gestartet wird in der AMAG Autowelt Zürich in Dübendorf. Die Zieleinfahrt ist in Toffen bei Bern. Gekämpft wird gleich um mehrere Trophäen: VW Cup, Team Cup, Blick Cup, TCS Trophy, Oldtimer Cup, Youngtimer Cup und Ladies' Cup.



Der rote Golf GTI 1 fährt für das Team Volkswagen Schweiz.

In weniger als zwei Wochen fällt der Startschuss zur ersten RAID Young Raiders Challenge. 62 Young- und Oldtimer treten gegeneinander an. Das Besondere dieser Rallye ist nicht nur das Alter der Fahrerinnen und Fahrer – das unter 36 Jahre liegen muss, sondern auch dass das konstante Einhalten der gefahrenen Geschwindigkeit als

Bewertungskriterium an erster Stelle steht. Gewinnen wird das Team, welches die unterschiedlichen Strecken in der jeweils vorgegebenen Zeit so präzise wie möglich absolvieren wird. Sonderprüfungen fordern die Teilnehmenden zusätzlich heraus und zählen zur Gesamtwertung. Die Gewinnchancen liegen hoch, denn es gibt viele Trophäen zu holen: VW Cup, Team Cup, Blick Cup, TCS Trophy, Oldtimer Cup, Youngtimer Cup und Ladies' Cup. 10 Frauen Teams fahren an der Rallye unter anderem auch um den Ladies' Cup.

### Pressekontakt

AMAG Automobil- und Motoren AG  
Volkswagen Kommunikation  
Christian Frey  
Leiter PR  
Aarauerstrasse 20  
5116 Schinznach-Bad  
Telefon 056 463 94 61  
E-Mail: vw.pr@amag.ch  
Internet: www.volkswagen.ch





## **55-jähriger Volkswagen läuft und läuft und läuft**

Elf Fahrzeuge der Marke Volkswagen sind angemeldet. Der älteste VW ist ein VW Karmann 1500 Ghia aus dem Jahre 1962. Über alle Marken betrachtet ist es ein Ford A aus dem Jahr 1929 – ein wahrer „Oldi“ mit 88 Jahren. Bei Volkswagen dürfen natürlich die Klassiker wie der Käfer und Golf nicht fehlen. Unter anderem stellen sich die beiden Käfer aus den Jahren 1972 und 1973 der Herausforderung. Gleich sechs Golf – darunter drei Golf GTI – sind dabei. Der älteste – ein Golf LS - stammt aus dem Jahre 1974. Das Team „Volkswagen Schweiz“ mit seinen drei Modellen Karmann, Käfer und Golf GTI repräsentiert einen Teil der Markengeschichte von Volkswagen. Auch der VW Partner Autoweibel Aarberg stellt ein eigenes Team bestehend aus zwei Golf GTI und dem Golf LS. Ausser Konkurrenz fahren zudem zwei neue Golf R der siebten und somit aktuellsten Generation mit. Diese Neuheiten sind aber aufgrund ihres Alters von der Klassifizierung ausgeschlossen. Wer den VW Cup gewinnen wird, wird sich nach den zwei herausfordernden Tagen zeigen.

## **Volkswagen als Presenting Partner sponsert Hauptpreis**

Wer in der Gesamtwertung gewinnt, darf sich über einen schon seit 41 Jahre als Bestseller bekannten Golf aus Wolfsburg freuen. Der Gewinner der ersten «RAID Young Raiders Challenge» erhält den neusten Golf für ein Jahr zur freien Verfügung – gesponsert von Volkswagen Schweiz.